

El premio fue entregado ayer y reconoce la labor realizada por la iglesia evangélica en Valladolid y Ávila



La pastora Kim recibió el premio de manos de **Rocío López** (c) acompañada de la pastora **Rosa Barrachina**

y parte del cuerpo pastoral y miembros del equipo técnico de proyectos sociales de la iglesia /
23 de Julio 2018 /

[+Ampliar](#)

(Redacción, 24/07/2018) Ayer, lunes 23 de julio, se celebró en la sede del Centro Cristiano La Roca el acto de entrega del Premio que la Fundación Pluralismo y Convivencia ha decidido otorgar este año a dicha entidad evangélica por su proyecto “Voluntariado por la paz y la

integración” desarrollado en Valladolid y Ávila.

La concesión del premio había sido comunicada a la Iglesia mediante [carta de fecha 15 de junio](#) y en el día de ayer se formalizó la entrega del mismo por parte de la directora de la Fundación vinculada al Ministerio de Justicia del Gobierno de España,
Rocío López González



De izq. a der. □ Young-ae Kim, Rocío López y Rosa Barrachina

El premio, dotado con una cuantía de 1.000 €, es uno de los tres que la Fundación Pluralismo y Convivencia concede este año 2018 en su primera edición.

“Se trata de la primera edición de unos Premios que han sido creados por la Fundación en 2018 en **una apuesta por reconocer y visibilizar los proyectos de las entidades religiosas locales** financiados a través de la Línea 2 que en mayor medida **responden a los principales retos sociales y contribuyen a la mejora de la convivencia y la cohesión social**”, explicó López, quien expresó las felicitaciones más cordiales a la Iglesia evangélica en nombre de la Fundación.

“Por medio de este premio **se visibiliza públicamente la labor que realizamos el Centro Cristiano La Roca en nuestra ciudad de Valladolid y lo que podemos aportar en este tiempo a la convivencia y la cohesión social en la ciudad**”, dijo la pastora y misionera surcoreana, fundadora del Centro Cristiano La Roca, **Young-ae Kim**.

Reconoció Kim, “la necesidad de seguir trabajando en la cuestión de libertad y reconocimiento de la confesión evangélica en Valladolid y España en general, y de la obra social tan importante que se lleva a cabo en el ámbito nacional”.

La pastora Kim recibió con agradecimiento el premio en nombre de la iglesia evangélica, acompañada de la pastora **Rosa Barrachina** y parte del cuerpo pastoral y miembros del equipo técnico de proyectos sociales de la iglesia.



Iglesia Evangélica "La Roca" de Valladolid
C/ Quinto Centenario, s/n
47800- Medina del Río seco (Valladolid)

Madrid, 15 de junio 2018

Estimados/as amigos/as,

Nos ponemos en contacto con vosotros para comunicaros que la Fundación ha decidido otorgar uno de los tres **Premios Pluralismo y Convivencia a las entidades religiosas locales** a vuestro proyecto "Voluntariado por la paz y la integración".

Se trata de la primera edición de unos Premios que han sido creados por la Fundación en 2018 en una apuesta por reconocer y visibilizar los proyectos de las entidades religiosas locales financiados a través de la Línea 2 que en mayor medida responden a los principales retos sociales y contribuyen a la mejora de la convivencia y la cohesión social.

El premio dotado con una cuantía de **1.000 euros** será abonado en el momento que nos remitáis firmada la aceptación del Premio que os enviamos en documento adjunto (ANEXO I - Carta de aceptación premio).

Me permito expresarle en nombre de la Fundación Pluralismo y Convivencia nuestras felicitaciones más sinceras por haber obtenido este Premio del que nos complacería poder hacer entrega formalmente en un encuentro conmigo como Directora de la Fundación. Con este fin nos pondremos en contacto con vosotros en los próximos días.

Os reiteramos nuestras felicitaciones más cordiales y aprovechamos la oportunidad para enviaros un saludo afectuoso.

Atentamente,

Rocío López González
Directora